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В статье рассматривается проблема, связанная с определением стоимости похищенного в результате преступле-

ния имущества. На примерах краж, совершаемых из магазинов розничной торговли, показаны различные подходы су-

дов к определению стоимости похищенного товара, в частности к включению в стоимость похищенного товара разме-

ра налога на добавленную стоимость. Обосновывается необходимость в унификации правоприменительной практики 

по рассматриваемой проблеме, и предлагаются пути ее решения.
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The article deals with the problem of determining the value of property stolen as a result of a crime. Using the examples of 

thefts committed from retail stores, various approaches of the courts to determining the value of the stolen goods are shown, in 

particular to the inclusion of the value added tax in the value of the stolen goods. The necessity of unification of law enforcement 

practice on the considered problem is substantiated and the ways of its solution are suggested.
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